



Kindergruppen – Aktion **Besuch der Leitstelle**

Im Rahmen der Brandschutzerziehung, die einen wichtigen Stellenwert in der Kindergruppe einnimmt, können Themenfelder, wie das richtige Verhalten bei Gefahr (Brand, Verletzten, etc.), der Notruf, Erste Hilfe und vieles mehr behandelt werden. Ein Höhepunkt kann dann der Besuch der Leitstelle des Kreises sein. Hier erfahren die Kinder was mit ihrem abgesetzten Notruf passiert und wer am anderen Ende des Telefonhörers ihnen antwortet und weiterhilft. Sie können vor Ort erleben, wie eine Rettungskette funktioniert und wie die Alarmierung weiterer Hilfskräfte von statten geht.

Vorgehensweise:

- Knüpfen Sie Kontakte zu Ihrer jeweiligen Leitstelle und erkundigen Sie sich, ob ein Besuch mit der Kindergruppe möglich ist.
- Überlegen Sie, wie das Thema „Leitstelle“ in den Gesamtjahresplan Ihrer Gruppenstunden eingebettet werden kann. Verknüpfen Sie es doch beispielsweise mit dem Thema „Notruf“.
- Planen Sie genügend Fahrzeuge, Fahrer und zusätzliches Begleitpersonal für Ihre Exkursion ein.
- Bereiten Sie gemeinsam mit den Kindern den Besuch der Leitstelle in einer vorherigen Gruppenstunde vor, indem Sie sich beispielsweise Fragen überlegen oder gemeinsam den Notruf nochmals üben.
- Dann der Besuch bei der Leitstelle.

Viel Spaß!

